

# 未来にはばたく

高め合い、つよく！

学び合い、かしこく！

認め合い、あたたかく！

令和6年11月1日  
おおたかの森小学校  
学校便り 11月号



流山市おおたかの森西2丁目13番地の1  
TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

## 様々な行事を通して ～大きく成長した10月～

校長 角 龍 幸

朝晩はとても冷えこむ日が続いています。上着を着て登校する児童が日に日に増えてきています。寒くても、元気にあいさつをかわして一日の活力を生みたいものです。

10月は、第10回運動会を皮切りに、1年校外学習、6年修学旅行、そして流山市主催の音楽発表会、ミニバスケットボール大会、とたくさんの行事がありました。それぞれの行事に向かってめあてを持ち、しっかりと準備をし、協力してがんばった体験は何事にも代えがたいものです。



1年生は東武動物公園での校外学習がありました。初めてのグループ活動でしたが、計画を元に仲良く動物の様子を観察できました。6年生は日光修学旅行に行ってきました。今年は7クラス全員でいっしょに活動を進めました。さすが6年生！すばやい行動で時間を産み出しました。戦場ヶ原でのハイキングを含め、予定されていた活動を全て行うことができました。

年間を通して取り組んでいる部活動でも子供たちの活躍がありました。市内小中学校音楽発表会では、吹奏楽部の子供たちが「アメージンググレイス」「おじいちゃんのじまん」「ツバメ」を披露しました。「アメージンググレイス」は夏の吹奏楽コンクールでも演奏した曲です。日々の練習の積み重ねで、軽やかな部分はより軽やかになり、歌い上げる部分は響きが増していました。「おじいちゃんのじまん」「ツバメ」は素敵な独唱やかわいいダンスも入り、ステージが華やかになりました。



ミニバス部は市内ミニバスケットボール大会に臨みました。男子は1戦目で惜敗するも、2戦目のみごと勝利しました。女子は4つの試合を勝ち抜き、開校以来初のリーグ優勝！でした。男女とも、自分たちが練習で積み重ねてきたことを信じて、戦い抜く姿がかっこよかったです。

陸上部は千葉市で行われた陸上大会に10名の児童が出場しました。クラブチームや中学生も出場する中、全力で頑張りました。

たくさんの行事を通して成長した子供たち。実りある10月となりました。